
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
INSTITUTO FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO

CAMPUS CENTRO-SERRANO
Estrada Guilherme João Frederico Kruger, S/Nº – Caramuru – 29645-000 – Santa Maria de Jetibá – ES

ATA 003/2019 - SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE GESTÃO

Local: Sala de Reunião do Ifes – Campus Centro-Serrano.
Data: 18 de setembro de 2019.
Horário: das 13h05 às 15h.

Participantes:

Membros titulares do Conselho de Gestão

Nome Função Presença

Wagner Poltroniere Entringer Diretor Geral Ausente(1)

Renato Chaves Oliveira (presidente) Diretor Geral - Substituto Presente

Sanandreia Torezani Perinni Diretora – DE Presente

Silvana Gasperasso Diretora – DAP Presente

Thiago Mello dos Reis Diretor – DPPG Presente

Anderson William Dominghetti Coordenador – COC Presente

Andre Pimentel Dias Coordenador – CAT Presente

Charlene Corteletti Angeli Coordenadora – CRA Presente

Diones Augusto Ribeiro Coordenador – COC Presente

Elsilene Alves Patrocínio Coordenadora – CGGP Presente

Graziani Mondoni Silva Coordenador – CGEN   Ausente(2)

Helen Guerra Jaccoud Coordenadora – CGAC Presente

Iria Bullerjahn Coordenadora – CGC Presente

Iverson Ribeiro Muniz Penas Responsável – CLC Presente

João Marcelo Silva da Rocha Responsável – CPQ Presente

João Paulo Rodrigues Martins Responsável – CEF Presente

Jordana Coelho Coordenador – COC Presente

Leandro Dalla Bernardina Santos Responsável – CPS   Ausente(3)

Leonardo Porto Gomes Responsável – CTI Presente

Lucas Roberto Coelho Responsável – CPR Presente

Marcelo Mattos Gandini Responsável – CEX   Ausente(4)

(1) Ausência justificada pois o servidor está de licença para capacitação.
(2) Ausência justificada para tratamento de saúde de pessoa da família.
(3) Ausência justificada  pois o horário da reunião foi após o expediente do servidor.
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(4) Ausência justificada para tratamento de assunto pessoal inadiável..

Membros Representantes

Nome Função Presença

Álvaro Eugenio Siller Lahass Representante Discente  Presente

Euclesio Rangel Waiandt Representante Docente Presente

Iverson Ribeiro Muniz Penas Representante TAEs Presente

Ordem do Dia:

1. Encaminhamentos da última reunião:

1.1  Projetos  Canecas:  O  membro  discente  Álvaro  Eugênio  Siller  Lahass  informou  que
praticamente todos os alunos já possuem as canecas para uso e por esta razão solicitou a
retirada do ponto de pauta. O Conselho se manifestou favorável.

2. Aniversário do Campus.

O conselho deliberou pela criação de uma comissão para organização do aniversário de cinco
anos do Campus Centro-Serrano que acontecerá no dia dezesseis de março de 2020. Essa
comissão  será  constituída  por  dois  membros  da  direção  de  ensino,  dois  membros  da
diretoria  de  pesquisa,  pós-graduação  e  extensão,  dois  membros  da  diretoria  de
administração,  dois  membros discentes,  sendo um representante  do curso técnico e  um
representante  do  curso  superior  e  um  membro do  gabinete  da  diretoria  geral.  Após  as
indicações  os  nomes aprovados  para  compor a  comissão foram:  Renato Chaves  Oliveira,
Jordana Coelho, Marcelo Mattos Gandini, Iria Bullerjahn, João Paulo Rodrigues Martins, Nélio
Espíndula Junior e Elaine Kuster de Sousa Wutke.  A coordenadora do curso superior  e o
diretor de pesquisa indicarão posteriormente os dois nomes que faltaram.
 

3. Normatizações específicas referentes à:

3.1. Entrada e permanência de veículos e pessoas no campus; a coordenadora Helen Guerra
apresentou as dificuldades que o Campus possui em relação ao acesso e não identificação
dos veículos e pessoas.  O conselho deliberou pelos seguintes encaminhamentos: quando
houver a  viabilidade,  o vigilante ficará no portão durante o dia  para fazer o controle de
acesso  de  pessoas  e  veículos;  aprovou-se  a  realização  da  identificação  dos  veículos
estacionados  no  pátio  do  campus;  quanto  aos  critérios  (documentos)  solicitados  para
identificação dos veículos ficou decidido que se fará uma consulta para votação na próxima
reunião.

3.2. Acesso e utilização das áreas de campo (plantio); A coordenadora Helen Guerra e o
coordenador de curso Anderson William relataram sobre os problemas com relação as áreas
de  plantio,  em  que  estudantes  sem  autorização  estão  colhendo  produtos  da  horta.  Foi
proposto criar  regulamento dessa área,  assim como, para o laboratório de informática e
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biblioteca para aprovação na próxima reunião. O conselho se manifestou de acordo com a
proposta apresentada.

3.3.  Acesso e utilização das áreas esportivas dentro e fora do campus. A coordenadora
Helen Guerra propôs conversar com o professor de educação física para fazer o regulamento
de acesso e utilização das áreas esportivas dentro e fora do campus. O Conselho manifestou-
se favorável.

4. Funcionamento, logística do restaurante, possibilidade de melhora no atendimento, oferta 
de produtos, bem como regular o cumprimento do termo de referência.

A coordenadora Helen Guerra informou que está sendo constante a falta de alguns alimentos
no  restaurante  do  campus,  como  carne,  salada,  sucos,  além,  da  substituição  de  alguns
alimentos  como  opção  de  carne.  Na  sequência,  tendo  o  coordenador  André  tomado  a
palavra concordou com a fala da coordenadora Helen, porém pontuou que não considera
justo que pessoas de fora vendam produtos alimentícios dentro do Campus. Em seguida foi
proposto e aprovado pelo conselho que os representantes do grêmio junto com os fiscais
responsáveis pelo contrato do restaurante e a Coordenadoria de gestão de contratos façam
uma avaliação da situação.

5. Jornada de Integração do Ifes.

A jornada de integração do Ifes acontecerá no dia vinte e três de outubro de 2019. Nesse
encontro os alunos têm oportunidade de apresentar seus projetos e interagir com outros
alunos. Foi proposto a disponibilização do carro oficial para levar os três alunos do campus
Centro-Serrano que possuem projetos.  O Diretor  Thiago Mello  dos  Reis  se  prontificou a
acompanhar os alunos. O Conselho se manifestou favorável a proposta.

Nada  mais  havendo  a  tratar,  o  Senhor  Diretor-Geral  Substituto,  as  quinze  horas,  deu  por
encerrada a Reunião do Conselho de Gestão, da qual, para constar, eu, Elaine Kuster de Sousa
Wutke, Secretária, lavrei a presente Ata que, lida e aprovada, vai por todos assinada.

Seguem-se as assinaturas:

Álvaro Eugenio Siller Lahass  ______________________________________________________

Anderson William Dominghetti  ____________________________________________________

André Pimentel Dias _____________________________________________________________

Charlene Corteletti Angeli  ________________________________________________________

Diones Augusto Ribeiro___________________________________________________________

Elaine Kuster de Sousa Wutke _____________________________________________________

Elsilene Alves Patrocínio __________________________________________________________
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Euclesio Rangel Waiandt  _________________________________________________________

Helen Guerra Jaccoud ____________________________________________________________

Iria Bullerjahn   _________________________________________________________________

Iverson Ribeiro Muniz Penas_______________________________________________________

João Paulo Rodrigues Martins _____________________________________________________

João Marcelo Silva da Rocha ______________________________________________________

Jordana Coelho  ________________________________________________________________

Leonardo Porto Gomes  __________________________________________________________

Lucas Roberto Coelho ____________________________________________________________

Renato Chaves Oliveira ___________________________________________________________

Sanandreia Torezani Perinni ______________________________________________________

Silvana Gasperasso  _____________________________________________________________

Thiago Mello dos Reis ____________________________________________________________

4 de 4


